

Aujourd'hui nous sommes le mardi 28 janvier.

Je prends le temps de faire silence intérieurement. Je me mets en présence du Seigneur. « Seigneur, accorde-moi la grâce d'inventer avec toi l'avenir que tu me donnes ».

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen

Nous écoutons le chant "Peuple d'un Dieu qui est justice » interprété par les petits chanteurs de Strasbourg.

La lecture de ce jour est tirée du Psaume 39.

D'un grand espoir, j'espérais le Seigneur : il s'est penché vers moi.

Dans ma bouche il a mis un chant nouveau, une louange à notre Dieu.

Tu ne voulais ni offrande ni sacrifice, tu as ouvert mes oreilles ;

tu ne demandais ni holocauste ni victime, alors j'ai dit : « Voici, je viens. » J'annonce la justice dans la grande assemblée ; vois, je ne retiens pas mes lèvres, Seigneur, tu le sais. Je n'ai pas enfoui ta justice au fond de mon cœur, je n'ai pas caché ta fidélité, ton salut ; j'ai dit ton amour et ta vérité à la grande assemblée.

Textes liturgiques © AELF, Paris

- 1. « D'un grand espoir, j'espérais le Seigneur : il s'est penché vers moi. » : le psalmiste décrit l'expérience d'un dialogue mutuel et confiant entre Dieu et le croyant. Comment puis-je reprendre ces mots pour moi-même ? Quel espoir est-ce que j'ai en Dieu ?
- 2. « Je n'ai pas caché ta fidélité, ton salut ; j'ai dit ton amour et ta vérité » : le salut est pour chaque être sur cette terre. L'amour de Dieu est pour tous ses enfants. Nous sommes tous et toutes appelés à répondre à cet appel. C'est notre vocation humaine. Comment est-ce que je vis de cet amour de Dieu aujourd'hui ?
- 3. « Tu as ouvert mes oreilles ; tu ne demandais ni holocauste ni victime, alors j'ai dit : « Voici, je viens. » : L'appel de l'Amour de Dieu est pour tous. Mais Dieu nous aime chacun de façon unique et particulière. Notre réponse à son appel, notre vocation est donc toujours singulière. Est-ce que j'ose dire à mon tour aujourd'hui « Voici, je viens » ?

Je prends le temps de réentendre ce chant du psalmiste qui ouvre un chemin de réponse à l'appel de Dieu.

Je peux maintenant conclure ma prière en parlant à ce Seigneur qui m'appelle, en faisant le point avec lui sur ma vocation personnelle dans la famille des enfants de Dieu.

Pour terminer ma prière, je reprends alors les mots des fils et des filles du Père : Notre Père...